

Mesa Áreas protegidas, desregulación ambiental y energía

Notas sobre el debate colectivo

- Las agresiones a las áreas protegidas en Bolivia son parte de una política de desregular lo ambiental que consideran la protección ambiental como “estorbos” para los proyectos extractivistas (parte de lo que era el IIRSA). Estas políticas que se implementan para levantar la protección de las áreas protegidas son violatorias de los derechos y del medio ambiente.
- A diferencia de los que plantea el gobierno, consideramos que las áreas protegidas no son de los gringos, son espacios en los que viven muchas personas y de **las que dependemos toda Bolivia**.
- Casi todas las áreas protegidas en Bolivia tienen como base la protección no solo la biodiversidad sino también la protección de fuentes de agua, las acciones depredadoras en los parques son un riesgo para todos. La **defensa del agua** es la que debe articularnos a todos.

Como estrategias:

- Alianzas con otros sectores (instancias cívicas, municipales, académicas, etc.). Esto es parte de un proceso de repolitización de la población en defensa de la vida
- Socialización de información a nivel de bases e intercambiar información sobre las diferentes luchas
- Estar atentos y debatir las políticas (ej: paquetazo del año pasado sobre hidrocarburos)
- Organizarse a nivel nacional y convertir el debate en uno de nivel nacional. No hay manera de vencer de forma separada el embate que se viene contra las áreas protegidas que son de interés nacional.
- Demandar al SERNAP y a la autoridad de la madre tierra por incumplimiento de deberes